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N i e d e r s c h r i f t 
 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses 
am 23.06.2021 
 
öffentlich 
__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:    Videokonferenz 
 
Zeit:    16:00 Uhr bis 16:42 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend waren: 
 
Mitglieder 
 
Hendrik Lange Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Dr. Bodo Meerheim Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Dr. Christoph Bergner CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Andreas Scholtyssek CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Dr. Inés Brock Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Melanie Ranft Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Carsten Heym AfD-Stadtratsfraktion Halle 
Tom Wolter Fraktion MitBürger & Die PARTEI 

Teilnahme ab 16.05 Uhr 
Andreas Wels Fraktion Hauptsache Halle & Freie Wähler 
Eric Eigendorf SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
Yana Mark Fraktion Freie Demokraten im Stadtrat von Halle (Saale) 

Teilnahme ab 16.05 Uhr 
 
Verwaltung 
 
Egbert Geier Bürgermeister 
René Rebenstorf  Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt 
Dr. Judith Marquardt Beigeordnete für Kultur und Sport 
Katharina Brederlow Beigeordnete für Bildung und Soziales 
Oliver Paulsen Grundsatzreferent des Oberbürgermeisters 
Marco Schreyer Leiter Fachbereich Recht 
Maik Stehle Protokollführer 
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zu  Einwohnerfragestunde 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Bürgermeister Geier eröffnete die Einwohnerfragestunde. 
 
 
zu  Herr Thomas zum Stadtbahnprogramm Halle (Saale) Stufenbeschluss zur 

Stufe 3 
__________________________________________________________________________ 
 
Die Einwohnerfrage von Herrn Thomas wurde wie folgt verlesen: 
 
„In der letzten Stadtratssitzung habe ich nach dem Radweg an der Nordstraße und 
Waldstraße gefragt - wie schon im November 2018. 
Meine Beschwerde ist, dass in fast allen Fällen das, was der Öffentlichkeit und dem Stadtrat 
präsentiert wird, schon bei der ersten Präsentation erledigt ist UND oft erst in den 
Ausschüssen im Vorfeld einer Stadtratssitzung vorgestellt wird. Und Herr Rebenstorf hat sich 
über diese Behauptung von mir sehr geärgert. 
 
Doch hier sind wir wieder. Hier ist der Baubeschluss für Stufe 3 des Stadtbahnprogramms. 
Der letzte Quartalsbericht der Stadt ist ein Jahr alt. 
Die HAVAG hat im März eine Broschüre über Stufe 3 herausgegeben, diese aber nicht 
verteilt oder angekündigt. Es hat nur EIN Treffen in Giebichenstein gegeben. Das war im Juli 
2019. Die Stadt hat eine Mailingliste mit den Teilnehmern erstellt. 
 
Warum hat die Stadt keine E-Mail mit dieser Liste verschickt, um die Leute über die 
Broschüre zu informieren? 
Warum hat die Stadt nicht über die Liste eine E-Mail verschickt, um die Bürgerinnen und 
Bürger darüber zu informieren, dass dieser Baubeschluss in den Tagesordnungen steht?“ 
 
Herr Rebenstorf erklärte, dass der vorliegende Stufenbeschluss keinen Baubeschluss 
darstellt, sondern eine Absichtserklärung des Stadtrates, die Stufe 3 anzugehen. 
Anschließend wird es für jedes einzelne Projekt eine umfangreiche Bürgerbeteiligung geben. 
 
„Und was beschreiben dieser Baubeschluss und die Broschüre: 
Sie beschreiben die gleichen zerstörerischen Pläne für den Giebichenstein, die zur 
Veranstaltung im Juli 2019 geführt haben. 
Die meisten Mitglieder des Hauptausschusses wurden im Wahlbezirk 2 oder Wahlbezirk 3 
gewählt. Wo ist Ihr Wissen und Engagement in dieser Frage? 
Keine der Planungen für den Giebichenstein und die Bernburger Straße ist durchführbar, 
ohne dass Gebäude abgerissen oder alte Bäume gefällt werden. Der Bereich Planen hat es 
vermieden, den Baubeschluss zu thematisieren. 
 
Wo sind die Bürgerversammlungen - vor Ort oder online?“ 
 
Herr Rebenstorf wies erneut drauf hin, dass es sich um keinen Baubeschluss handelt. Die 
Ausführungen, dass in Giebichenstein sowie in der Bernburger Straße Häuser abgerissen 
werden sollen, wies er als unrichtig zurück. Die Bürgerbeteiligungen werden entsprechend 
der Pandemielage in Präsenz oder online durchgeführt. 
 
„Natürlich werden die Pläne gerade jetzt als vollendete Tatsachen aufbereitet. Das ist klar. 
Und was werden die Ausschussmitglieder tun? Wann wird die Verwaltung die Anwohner 
informieren? Wann finden die Sitzungen statt?“ 
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Herr Bürgermeister Geier sagte, dass diese Fragen bereits beantwortet wurden. 
 
„Zusatzfrage: In den ursprünglichen Plänen des Stadtbahnprogramms soll die Linie 8 an der 
Geschwister-Scholl-Straße enden. Wie sollen die Leute von dort aus in die Straßenbahnen 3 
und 12 umsteigen?“ 
 
Herr Rebenstorf erklärte, dass dazu momentan noch keine Aussagen getroffen werden 
können, da noch keine ausführlichen Planungen vorliegen. 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
__________________________________________________________________________ 
 
Die öffentliche Sitzung des Hauptausschusses wurde von Herrn Bürgermeister Geier 
eröffnet und geleitet. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Bürgermeister Geier schlug vor, folgende Punkte von der Tagesordnung zu nehmen: 
 
TOP 5.1 
Stadtbahnprogramm Halle (Saale) Stufenbeschluss zur Stufe 3 
Vorlage: VII/2021/02401 

 keine unterschiedlichen Voten in den Fachausschüssen 
 Vorschlag: absetzen 

 
TOP 5.2 
Benutzungs- und Entgeltordnungen für die Überlassung von Räumen in kommunalen 
Schulen und schulischen Sportstätten sowie für die Nutzung des kommunalen 
Schülerwohnheimes 
Vorlage: VII/2021/02537 

 keine unterschiedlichen Voten in den Fachausschüssen 
 Vorschlag: absetzen 

 
TOP 6.1 + ÄA TOP 6.1.1 
Antrag der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Abgabe von 
Menstruationsprodukten an Kinder und Jugendliche 
Vorlage: VII/2021/02479 

 keine unterschiedlichen Voten in den Fachausschüssen 
 Vorschlag: absetzen 

 
TOP 6.2 + ÄA TOP 6.2.1 
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für Nachhaltiges Bauen 
Vorlage: VII/2021/02498 

 Beratung in den Fachausschüssen nicht abgeschlossen 
 Vorschlag: vertagen 
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TOP 6.3 
Antrag der CDU-Fraktion zur Erstellung einer Gesamtübersicht von ausgereichten 
Fördermittel der Stadt Halle (Saale) zur Verbesserung der Transparenz bei der Vergabe 
Vorlage: VII/2021/02492 

 keine unterschiedlichen Voten in den Fachausschüssen 
 Vorschlag: absetzen 

 
TOP 6.5 + ÄA TOP 6.5.1 + ÄA TOP 6.5.1.1 
Antrag der Fraktion Hauptsache Halle zur optischen Aufwertung von Verteilerkästen und 
Trafohäusern im Stadtgebiet von Halle (Saale) 
Vorlage: VII/2021/02367 

 Beratung in den Fachausschüssen nicht abgeschlossen 
 Vorschlag: vertagen 

 

TOP 6.6 + ÄA TOP 6.6.1 
Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Einrichtung einer Koordinierungsstelle 
Nachtleben 
Vorlage: VII/2021/02262 

 Beratung in den Fachausschüssen nicht abgeschlossen 
 Vorschlag: vertagen 

 
TOP 6.7 
Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Einrichtung eines Bestattungswaldes 
Vorlage: VII/2021/02532 

 keine unterschiedlichen Voten in den Fachausschüssen 
 Vorschlag: absetzen 

 
TOP 6.8 
Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Premiumradroute Saaleradweg - D 11 
Route 
Vorlage: VII/2021/02531 

 wurde durch den Antragsteller zurückgezogen 
 Vorschlag: absetzen 

 
TOP 12.1 
Einstellung eines Juristen Vertragswerke / Planfeststellung im Referat Planungs- und 
Umweltrecht des Geschäftsbereiches Stadtentwicklung und Umwelt 
Vorlage: VII/2021/02696 

 wird von der Verwaltung vertagt 
 
TOP 12.3 
Dauerhafte Umsetzung eines Beschäftigten auf die Stelle Organisator im Team 
Organisationsentwicklung 
Vorlage: VII/2021/02706 

 wird von der Verwaltung vertagt 
 
TOP 12.4 

Übertragung einer anders bewerteten Tätigkeit (Höhergruppierung nach 
Stellenneubewertung) im Fachbereich Städtebau und Bauordnung, Sachbearbeiterin 
Denkmalschutz 
Vorlage: VII/2021/02693 

 wird von der Verwaltung zurückgezogen 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen zur Tagesordnung, sodass Herr Bürgermeister 
Geier um Abstimmung bat. 
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Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
Somit wurde folgende geänderte Tagesordnung festgestellt: 
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
3.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift 
  
3.1.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 19.05.2021 
  
4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
4.1.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 19.05.2021 

Vorlage: VII/2021/02703 
  
5.  Beschlussvorlagen 
  
5.1.  Stadtbahnprogramm Halle (Saale) Stufenbeschluss zur Stufe 3 

Vorlage: VII/2021/02401     A B G E S E T Z T 
  
5.2.  Benutzungs- und Entgeltordnungen für die Überlassung von Räumen in kommunalen 

Schulen und schulischen Sportstätten sowie für die Nutzung des kommunalen 
Schülerwohnheimes 
Vorlage: VII/2021/02537     A B G E S E T Z T 

  
6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
6.1.  Antrag der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Abgabe von 

Menstruationsprodukten an Kinder und Jugendliche 
Vorlage: VII/2021/02479     A B G E S E T Z T 

  
6.1.1.  Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Antrag der Fraktion 

DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Abgabe von Menstruationsprodukten an 
Kinder und Jugendliche; VII/2021/02479 
Vorlage: VII/2021/02717     A B G E S E T Z T 

  
6.2.  Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für Nachhaltiges Bauen 

Vorlage: VII/2021/02498     V E R T A G T 
  
6.2.1.  Änderungsantrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Antrag der Fraktion 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für Nachhaltiges Bauen 
Vorlage: VII/2021/02802     V E R T A G T 

  
6.3.  Antrag der CDU-Fraktion zur Erstellung einer Gesamtübersicht von ausgereichten 

Fördermittel der Stadt Halle (Saale) zur Verbesserung der Transparenz bei der 
Vergabe 
Vorlage: VII/2021/02492     A B G E S E T Z T 
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6.4.  Antrag der AfD-Stadtratsfraktion zur Eindämmung der sozialen und ethnischen 
Segregation durch Erlass einer Zuzugsbeschränkung nach dem Aufenthaltsgesetz für 
Migranten 
Vorlage: VII/2021/02526 

  
6.5.  Antrag der Fraktion Hauptsache Halle zur optischen Aufwertung von Verteilerkästen 

und Trafohäusern im Stadtgebiet von Halle (Saale) 
Vorlage: VII/2021/02367     V E R T A G T 

  
6.5.1.  Änderungsantrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Antrag der Fraktion 

Hauptsache Halle zur optischen Aufwertung von Verteilerkästen und Trafohäusern im 
Stadtgebiet von Halle (Saale) VII/2021/02367 
Vorlage: VII/2021/02616     V E R T A G T 

  
6.5.1.1.  Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zum Änderungsantrag der 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Antrag der Fraktion Hauptsache Halle zur 
optischen Aufwertung von Verteilerkästen und Trafohäusern im Stadtgebiet von Halle 
(Saale) VII/2 
Vorlage: VII/2021/02626     V E R T A G T 

  
6.6.  Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Einrichtung einer 

Koordinierungsstelle Nachtleben 
Vorlage: VII/2021/02262     V E R T A G T 

  
6.6.1.  Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Antrag der Fraktion 

MitBürger & Die PARTEI zur Einrichtung einer Koordinierungsstelle Nachtleben; BV 
VII/2021/02262 
Vorlage: VII/2021/02631     V E R T A G T 

  
6.7.  Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Einrichtung eines Bestattungswaldes 

Vorlage: VII/2021/02532     A B G E S E T Z T 
  
6.8.  Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Premiumradroute Saaleradweg - D 

11 Route 
Vorlage: VII/2021/02531     A B G E S E T Z T 

  
7.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
8.  Mitteilungen 
  
8.1.  Mitteilung zur Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Aufstellung von 

Fahrradständern auf der Peißnitzinsel 
Vorlage: VII/2021/02634 

  
8.2.  Mitteilung zur Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Einführung von 

Mehrkindfamilientagen 
Vorlage: VII/2021/02635 

  
8.3.  Mitteilung zur Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Nutzung der 

AusweisApp2 
Vorlage: VII/2021/02638 
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8.4.  Mitteilung zur Anregung des Stadtrates Dr. Mario Lochmann (Fraktion BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) zur Transparenz im Ratsinformationssystem 
Vorlage: VII/2021/02643 

  
8.5.  Mitteilung zur Anregung der CDU-Fraktion zur Durchführung von Ausschusssitzungen 

Vorlage: VII/2021/02675 
  
8.6.  Mitteilung zur Anregung der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zur 

Erweiterung des Sitzungskalenders im Session 
Vorlage: VII/2021/02487 

  
8.7.  Mitteilung zur Anregung der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu 

Radverkehrsvorhaben 
Vorlage: VII/2021/02660 

  
9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
10.  Anregungen 
  
11.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift 
  
11.1.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 19.05.2021 
  
12.  Beschlussvorlagen 
  
12.1.  Einstellung eines Juristen Vertragswerke / Planfeststellung im Referat Planungs- und 

Umweltrecht des Geschäftsbereiches Stadtentwicklung und Umwelt 
Vorlage: VII/2021/02696     V E R T A G T 

  
12.2.  Einstellung einer Beratungsärztin Pandemie im Fachbereich Gesundheit 

Vorlage: VII/2021/02702 
  
12.3.  Dauerhafte Umsetzung eines Beschäftigten auf die Stelle Organisator im Team 

Organisationsentwicklung 
Vorlage: VII/2021/02706     V E R T A G T 

  
12.4.  Übertragung einer anders bewerteten Tätigkeit (Höhergruppierung nach 

Stellenneubewertung) im Fachbereich Städtebau und Bauordnung, Sachbearbeiterin 
Denkmalschutz 
Vorlage: VII/2021/02693    Z U R Ü C K G E Z O G E N 

  
12.5.  Versetzung einer Beamtin der Stadt Halle (Saale) in den Ruhestand wegen 

Dienstunfähigkeit 
Vorlage: VII/2021/02676 

  
12.6.  Ernennung Leiter des Referates Planungs-/Umweltrecht (m/w/d) mit Wirkung vom 

01.07.2021 
Vorlage: VII/2021/02713 
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13.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
14.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
15.  Mitteilungen 
  
16.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
17.  Anregungen 
  
 
 
zu 3 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 3.1 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift vom 19.05.2021 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Einwendungen gegen die Niederschrift vom 19.05.2021. 
 
Abstimmungsergebnis:  bestätigt 
 
 
zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 4.1 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 

19.05.2021 
Vorlage: VII/2021/02703 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Bürgermeister Geier wies darauf hin, dass die in nicht öffentlicher Sitzung gefassten 
Beschlüsse vom 19.05.2021 im Stadthaus vor dem Festsaal ausgehängt wurden und digital 
im Ratsinformationssystem einsehbar sind. 
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zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 6.4 Antrag der AfD-Stadtratsfraktion zur Eindämmung der sozialen und 

ethnischen Segregation durch Erlass einer Zuzugsbeschränkung nach dem 
Aufenthaltsgesetz für Migranten 
Vorlage: VII/2021/02526 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Heym brachte den Antrag ein und bat um Zustimmung. 
 
Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, bat Herr Bürgermeister Geier um Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis:  mehrheitlich abgelehnt 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Der Stadtrat Stadt Halle (Saale) verabschiedet folgende Resolution. folgt dem 
Beispiel der Städte Cottbus (Brandenburg), Freiberg (Sachsen), Delmenhorst, Salzgitter 
sowie Wilhelmshaven (Niedersachsen) und beauftragt den Oberbürgermeister,  beim Land 
Sachsen-Anhalt zu beantragen, Die Landesregierung wird aufgefordert, dass sie dieses 
von seinem ihrem Recht gemäß § 12a Abs. 9 Nr. 2 AufenthG Gebrauch macht und 
entsprechend dieser Regelung eine Rechtsverordnung oder andere landesrechtliche 
Regelung zur näheren Bestimmung des Verfahrens für Zuweisungen und Verpflichtungen 
nach § 12a Abs. 2 bis 4 AufenthG, insbesondere den Erlass einer negativen 
Wohnsitzauflage (Zuzugsbeschränkung) für das Stadtgebiet Halle (Saale) gemäß § 12a Abs. 
4 und 9 Aufenthaltsgesetz (AufenthG) befristet für vier Jahre ab positiver Entscheidung über 
den Antrag, erlässt. Hierzu soll ein Antrag an den Ministerpräsidenten des LSA sowie das 
sachsen-anhaltinische Ministerium des Inneren gerichtet werden. 
 
 
zu 7 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine schriftlichen Anfragen von Fraktionen und Stadträten. 
 
 
zu 8 Mitteilungen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 8.1 Mitteilung zur Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Aufstellung von Fahrradständern auf der Peißnitzinsel 
Vorlage: VII/2021/02634 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Rebenstorf sagte, dass die Stadtverwaltung im Sinne der Förderung des Radverkehrs 
bemüht ist, die Anregung umzusetzen. Für das Haushaltsjahr 2022 wird das Budget erhöht, 
damit eine bauliche Umsetzung erfolgen kann. Die Stadtverwaltung wird einen 
entsprechenden Vorschlag zur Finanzierung unterbreiten. 
 
Frau Dr. Brock bezog sich auf die Wege, die an die Ziegelwiese angrenzen, und merkte an, 
dass diese im Rahmen der Hochwassersanierungen instand zu setzen sind. Sie regte an, die 
Fahrradbügel in diesem Zusammenhang aufzustellen und fragte, wann diese Maßnahmen 
umgesetzt werden. 
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Herr Rebenstorf erklärte, dass eine Fertigstellung der Fluthilfemaßnahmen bis Ende 2023 
erfolgen muss. Er sagte eine schriftliche Nachreichung hinsichtlich der Terminierung zur 
Umsetzung des Baubeschlusses zu. 
 
 
zu 8.2 Mitteilung zur Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Einführung von Mehrkindfamilientagen 
Vorlage: VII/2021/02635 

__________________________________________________________________________ 
 
Frau Brederlow sagte, dass die Verwaltung die Anregung zur Kenntnis nimmt und verwies 
auf die Diskussion zur Einführung der Mehrkindfamilienkarte, die thematisch daran 
anschließt. Momentan ist dies aus personellen und finanziellen Gründen jedoch kurzfristig 
nicht umsetzbar. 
 
Frau Dr. Brock fragte, ob es diesbezüglich eine Stellungnahme der Stadtwerke Halle GmbH 
dazu gibt. 
 
Frau Brederlow sagte, dass dazu keine konkrete Rückmeldung vorliegt. Sie wies darauf hin, 
dass entsprechende Tage Einnahmenverluste für die Unternehmen darstellen würden, die 
von der Stadtverwaltung zu finanzieren sind, was aktuell nicht möglich ist. 
 
 
zu 8.3 Mitteilung zur Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Nutzung der AusweisApp2 
Vorlage: VII/2021/02638 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte, dass eine Kontaktaufnahme zum Hersteller geplant sei, 
um einen Antrag zur Aufnahme in die Dienstanbieterliste zu stellen und der Anregung 
nachzukommen. 
 
 
zu 8.4 Mitteilung zur Anregung des Stadtrates Dr. Mario Lochmann (Fraktion 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur Transparenz im Ratsinformationssystem 
Vorlage: VII/2021/02643 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Paulsen sagte, dass die Umsetzung der Anregung nicht möglich ist. Er begründete 
dies zum einen damit, dass das System nicht für die Darstellung zweier 
Abstimmungssysteme für einen Tagesordnungspunkt ausgelegt ist. Andererseits verwies er 
auf die Besonderheit der digitalen Sitzungen, bei denen namentliche Abstimmungen 
stattfinden, die im regulären Sitzungsverlauf bei künftigen Präsenzsitzungen nicht mehr in 
dieser Art erfolgen werden. 
Hinsichtlich der Einstellung der konkreten Beschlusstexte wies er darauf hin, dass dazu 
Änderungen im Programm notwendig sind. Dazu erfolgt nach der Sommerpause noch 
einmal eine Information. 
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zu 8.5 Mitteilung zur Anregung der CDU-Fraktion zur Durchführung von 
Ausschusssitzungen 
Vorlage: VII/2021/02675 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Paulsen erklärte, dass die Anregung aufgenommen wird und wies gleichermaßen 
darauf hin, dass dies auch eine Angelegenheit der Ausschussvorsitzenden ist. 
 
 
zu 8.6 Mitteilung zur Anregung der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 

zur Erweiterung des Sitzungskalenders im Session 
Vorlage: VII/2021/02487 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Paulsen wies darauf hin, dass dies für die Sitzungen der Beiräte bereits umgesetzt 
wurde. Hinsichtlich der Aufnahme von Aufsichtsgremien der städtischen Beteiligungen 
merkte er an, dass diese den Sitzungsdienst Session nicht nutzen möchten. Dies sollte 
daher in den entsprechenden Gremien angeregt werden. 
 
 
zu 8.7 Mitteilung zur Anregung der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu 

Radverkehrsvorhaben 
Vorlage: VII/2021/02660 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Rebenstorf sagte, dass in der Sitzung des Hauptausschusses am 14.07.2021 dazu 
ausführlich informiert wird. 
 
 
zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 9.1 Herr Lange zu rot markierten Radwegen 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Lange bezog sich auf seine Anfrage aus der Sitzung des Hauptausschusses vom 
21.05.2021 und bat um Beantwortung. 
 
Herr Rebenstorf wies darauf hin, dass eine Berichterstattung im Planungsausschuss nach 
der Sommerpause erfolgen wird. 
zu 9.2 Herr Wels zum Personalbedarf bei der Bäder Halle GmbH 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Wels bezog sich auf eine Pressemitteilung der Bäder Halle GmbH vom 02.06.2021 zu 
Schwimmlernkursen in den Hallenbädern und fragte, ob die zeitgleiche Öffnung der Hallen- 
und Freibäder in den Sommerferien mit dem Personal der Bäder Halle GmbH realisierbar ist. 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte, dass dazu eine schriftliche Information nachgereicht wird. 
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zu 9.3 Frau Dr. Brock zum Quartalsbericht Einwohnerentwicklung 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Brock fragte, wodurch die Differenz der Einwohnerzahlen bei den Meldungen des 
statistischen Landesamtes und dem statistischen Quartalsbericht der Stadt zustande kommt. 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
 
zu 9.4 Frau Dr. Brock zum kostenfreien Schülerticket 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Brock fragte, was mit den Haushaltsmitteln passieren wird, die für die Einführung 
des kostenlosen Schülertickets angedacht waren. 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte, dass diese nicht verwendeten Mittel in die 
Gesamtdeckung für das Haushaltsjahr 2021 fließen. 
 
Frau Dr. Brock erkundigte sich, ob die Umsetzung des kostenfreien Schülertickets für 2022 
oder 2023 geplant wird und die Mittel wieder entsprechend im Haushalt veranschlagt 
werden. 
 
Herr Bürgermeister Geier erklärte, dass dazu noch Abstimmungen mit der HAVAG 
notwendig sind und momentan keine konkrete Zusage gegeben werden kann. 
 
 
zu 9.5 Herr Heym zur Benutzungs- und Entgeltordnung für die Überlassung von 

Räumen in kommunalen Schulen und schulischen Sportstätten sowie für 
die Nutzung des kommunalen Schülerwohnheimes 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Heym bezog sich auf § 6 Abs. 2 Buchstabe l) der Benutzungs- und Entgeltordnung. Er 
fragte, wann die Pauschale in Höhe von 500,00 Euro für eine Drehgenehmigung fällig 
werden und bat um eine Präzisierung. 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
 
zu 9.6 Herr Heym zur Baumaßnahme am Alfred-Brehm-Weg 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Heym erkundigte sich zur Baumaßnahme im Alfred-Brehm-Weg 16 hinsichtlich des 
Bauträgers und des Vorhabens. 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
zu 9.7 Herr Scholtyssek zur Bezeichnung der Stadtviertel bei Wahlen 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Scholtyssek bezog sich auf einen zurückliegenden Antrag zur Bezeichnung der 
Stadtviertel auf Wahlzetteln. Er bat diesbezüglich um Mitteilung des Sachstandes. 
 
Herr Rebenstorf sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
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zu 9.8 Herr Scholtyssek zu Sicherheitskräften an Verwaltungsstandorten 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Scholtyssek fragte vor dem Hintergrund der sich entspannenden Pandemielage, ob 
weiterhin Bedarf für den Einsatz von Sicherheitskräften an den Verwaltungsstandorten 
besteht. 
 
Herr Bürgermeister Geier sagte, dass der Personaleinsatz bereits reduziert wurde und 
diese Thematik im Pandemiestab besprochen wird. 
 
 
zu 10 Anregungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Anregungen. 
 
 
 
Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, beendete Herr Bürgermeister Geier die 
öffentliche Sitzung des Hauptausschusses und bat um Herstellung der Nichtöffentlichkeit. 
 
 
 
Für die Richtigkeit: 
 
 
 
 
 
____________________________   ____________________________ 
Egbert Geier      Maik Stehle 
Bürgermeister      Protokollführer 
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